
 

TüFaTa ‘23 Protokoll 

Theorie AK (Hochschulsport) 

 

Datum:     24.11. + 25.11.2023 

Protokoll: 

Ziel:  

1. Wie soll Hochschulsport aussehen? 

2. Wie kann die Fachschaft mit dem Hochschulsport zusammenarbeiten? 

Standortbestimmung: 

Einschätzung des eigenen Standorts durch 7 Fragen: 

7 Fragen: 

1. Wie ist HSP am Standort verankert/angesiedelt ? 

2. Wie groß ist das Angebot? Kostenfrei/kostenpflichtig? 

3. Wie viele Personen arbeiten im HSP(hauptamtlich/studentisch)? 

4. Gibt es Besonderheiten? 

5. Gibt es ein stud. Gesundheitsmanagement (SGM) an der Hochschule? 

6. Wenn ja, wo? 

7. Was bietet SGM an euerem Standort? 



 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 

 

 



 

 

Ergeben aus Fragen: 

Kostenfreies Angebot bei manchen Standorten nicht möglich, Konkurrenz zu 

Vereinen sonst zu hoch  

Wunsch in Tübingen nach mehr Studierenden die Kurse anbieten 

Uni Freiburg: Besonderheit: Sportangebote in Wohnheimen + Material wird vom AHS 

gezahlt 

Uni Hdb: Uni Mannheim darf auch teilnehmen (sind aber nur wenige Personen) 

Wer finanziert, Institut oder Uni? 

 

Tag 2: 

Kurze Wiederholung von gestern 

Wie ist eure FS in die HSP Prozesse mit eingebunden?  

 

Sortieren mit Ja/nein 

Ich habe privat mit dem Hochschulsport zu tun 

Hsp bieten Sachen in Kooperation und FS an 



Ich denke dass Verbindung verbessert werden sollte 

Ich habe im Namen der Fachschaft öfters Kontakt zum HSP 

 

Fragen für heute:  2 Gruppen (Foto) 

Mehr Kontakt:  

 

Weniger Kontakt: 

Studi- Sicht im HSP vertreten 

 

Frage nach der Sinnhaftigkeit der FS mit dem HSP an den Standorten, da kaum bis keine 

Events  

 



Doc als Übersicht für Inspirationen: 

https://unitc-my.sharepoint.com/:w:/g/personal/zxobw30_s-cloud_uni-

tuebingen_de/EXOFXpLRnn1KrixRY0RUCo0BI8AsJBf1yKC-evLoOZnuNA?e=pPEjLo 

 

Gibt treffen für Hochschulsport 3-4x im Jahr 

 

Wettkampsport:  

• Niveau wird schwächer 

• Uni hat nix gezahlt für Europameisterschaften Fußball Heidelberg 

• Wird von der Uni sehr runtergesetzt 

• Getrennter Geldtopf zwischen Breitenhochschulsport und Wettkämpfen 

• World games größer machen  

• Mussten selber zahlen weil zu wenig Leute gefahren sind  

• Problem: Vereine wollen Spieler auch teilweise nicht abstellen 

 

Reflexion: 

• Macht AK sinn oder nicht ? 

• Gut: Anregung möglich dass man weiss wie es an den anderen Unis läuft. 

• Transparenz wird von oben sonst weniger gegeben  

• Eig Thema für StuRa 


